

Rebland *Kurier*

08.05.2019



Unterschriften übergeben

Die Initiatoren der Unterschriftenliste „So nicht!“ gegen die Tuniberg-
randtrasse der B31 in Gottenheim, Anton Schlatter (links) und Herbert
Koldewey (rechts), übergaben am 30. April im Rathaushof die bisher
gesammelten Unterschriften an die Vorsitzende der Gottenheimer Bür-
gerinitiative „GO-West B-31 e.V.“ (BI), Alexandra Dankert. Schlatter und
Koldewey initiierten im Dezember 2018 als Gottenheimer Bürger und
Anwohner des Neubaugebietes Steinacker-Berg die Unterschriftenlis-
te „So nicht!“. Über diese Unterschriftenliste wurden 366 Unterschrif-
ten gesammelt. Diese Unterschriftensammlung wurde gestoppt, nach-
dem die BI Ende Februar 2019 ihre eigene Unterschriftenliste auf den
Weg gebracht hatte. Die Unterschriftensammlung der BI läuft noch und
richtet sich gegen alle Varianten, die das Dorf von den Aussiedlerhöfen
abschneiden und Gottenheim verlärmen. Die Listen liegen in der Bäck-
erei Zängerle und im Rathaus aus. Alle gesammelten Unterschriften
sollen dem Regierungspräsidium übergeben werden. RK/Foto: privat